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快讯

记者综合

昨日，记者沿着新胡线一路探

访城南乡的环境状况。记者发现，

总体环境还是比较洁净的，但个别

地方存在生活垃圾不入桶、废旧家

具随意乱扔等情况，需要下功夫加

以整治提升。

上午 8时 30分，记者首先来到

石溪村俞家央自然村，看到路边尽

管放置有三个塑料垃圾桶，但塑料

袋、饮料瓶、破枕席等生活垃圾并

未入桶，而是躺在垃圾桶边的地面

上。记者观察了下，看到垃圾桶并

不满，明明还有很多堆放空间，为

什么垃圾却难入桶呢？“还不是因

为贪爽快嘛，个别人老是喜欢随手

乱扔。”提起垃圾乱扔的事情，当地

村民对此也颇有意见。

随后，记者沿着新胡线来到天

姥炒货厂附近，看到同样的情况再

次发生。在写有“天姥炒货厂”的巨

石旁有两个红色塑料桶，其中一个

垃圾桶桶身有破裂情况。垃圾桶内

垃圾很少，但桶外却有花生壳、香烟

盒、塑料纸等生活垃圾，也有塑料管

线、废砖头、水泥块等建筑垃圾。此

外，还有三条棕褐色的旧沙发横七

竖八地躺在一边，与新胡线洁净的

路面形成明显对比，影响了整体环

境面貌。

环境整治既要重视大环境，也

要关注小细节。垃圾不入桶，家具随

意扔等环境小细节不仅影响城南乡

的整体环境面貌，还折射当地的村

风民风。记者希望当地党委政府对

此高度重视，及时抓好细节整治，力

争提升综合环境面貌。

7月7日《今日聚焦》整
改情况反馈

《儒岙镇集镇环境整治需再发

力》一文刊登后，儒岙镇党委政府

立即落实力量对 曝光点进行整

改。

针对垃圾不入桶的问题，儒

岙镇要求保洁公司加强力量，加

大保洁力度，确保主要街道 12小

时保洁，一般街道 8小时保洁，做

到生活垃圾日产日清，密闭储存、

运输。同时，镇志愿巡逻队加强日

常巡逻劝导，引导群众养成健康

文明的生活习惯。针对牛皮癣较多

的问题，儒岙镇中心镇建设办将聘

用专业人员进行全面清理，做到清

理工作全面覆盖，不留边角。

接下来，儒岙镇将重点抓好

“三镇联创”工作，对前期工作中

反馈出来的问题进行销号管理，

使集镇环境面貌迈上新台阶。
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记者 吕建刚

记者昨日从县公安局获悉，7

月 8日上午，新昌“2011·12·1”故意

杀人案重大嫌疑人姚常凤在湖南省

怀化市沅陵县七甲坪镇，被当地警

方和群众成功抓获。此前，绍兴市和

新昌县两级公安机关专案组已经连

续追凶 2046天，行程几十万公里。

2011年 12月 1日，我县大市

聚镇坑西村发生一起故意杀人案，7

岁的小芹和 6岁的小飞（均为贵州

人） 姐弟 2人被犯罪分子残忍地

杀害。案件发生后，绍兴、新昌两

级警方迅速成立专案组全力展开

侦查。经过侦查，专案组民警锁定

犯罪嫌疑人是租住在被害人隔壁

的“邻家哥哥”湖北人姚常凤。随

即，新昌警方在全力展开侦查的

同时，向全社会发布通缉令，悬赏

3万元征集缉凶线索。姚常凤，男，

出生于 1991年 10月 3日，湖北省

恩施宣恩县人。自 2011年以来，

先后作案十余起、杀死三人，属公

安部 B级在逃嫌犯。后恩施警方

对姚常凤悬赏提升至 20万元进

行通缉。

与此同时，在几年间，新昌专

案组民警始终没有放弃对故意杀

人案嫌疑人的追捕，坚信总有一

天前方的专案组会传来好消息。

为了尽快将姚常凤抓获归案，我

县警方也派出多支警力赶赴姚常

凤可能藏身的地方进行追查，足

迹遍布湖北、湖南、广西、广东、重

庆等地，并且在每年春节等重大

节假日，都会到他老家进行蹲守

调查。同时，新昌警方还通过姚常

凤家属等各种力量，规劝其投案

自首。今年春节期间，专案组民警

在重庆发现姚常凤的痕迹，但等

到民警赶去实施抓捕时，嫌疑人

如同人间蒸发，再也没有露面。

新昌专案组民警说，此次湖

南沅陵警方成功抓获姚常凤，依

法对其严惩就是对被害人最好的

交代。目前，案件正在审理之中。

通讯员 竺 超

日前，县人大机关党支部组织

党员干部赴镜岭镇甄完故里开展主

题党员日活动。县人大常委会党组

副书记、副主任潘岳梦参加活动。

在甄完故里，党员们听取了讲

解员的讲解，观看了反映甄完在孩

提求学、进京赶考、清廉为官、造福

梓里四个不同历史时期的廉政文化

史料，切实感受了甄完刚正不阿、体

恤民情、一尘不染的一代清吏形象。

之后，党员们又参观了“天姥清风”

家训馆，观看了以《甄氏祖训》为代

表的新昌四十多个大姓宗氏家规，

了解了新昌的社情民风、宗族规范、

家训家风。

这次廉政教育活动，强化了人大

机关党员干部清廉为民意识。党员干

部表示，要常怀律己之心，常思贪欲

之害，干净干事，永葆廉洁本色。

新昌公安追凶2046天

县农资流通协会举行换届大会

2017年 6月 22日至 2018年 3月 27日每周二、周四 6：00起活动时间

中国银行中国大陆地区发行的银联标准个人信用卡持卡人活动对象

在 12306铁路官网和官方手机客户端购买火车票，使用中行银联标准信用卡通过“银联在线支
付”付款，单笔满 50元及以上立减 15元！每活动日限前 2000名，每卡每活动日限一次。

活动内容
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中国银行境内发行的 62开头银联标准信用卡持卡人适用卡种

本活动最终解释权归中国银行所有

坑西村故意杀人案嫌疑人公安部 B级逃犯姚常凤被抓获

县人大机关党支部开展主题党日活动

城南乡环境细节整治需下功夫

记者 俞伟波

7月 7日，县农资流通协会

召开第二届会员大会，报告成立

8年来所做工作，分析当前农资

行业新形势，选举产生第二届理

事会理事、会长、副会长。

县 农 资 流 通 协 会 成 立 于

2009年 12月，以“为会员服务

为农民服务”为宗旨，目前共有

会员 103名。8年来，协会开展了

庄家医院创建、法律法规和经营

业务培训等活动，加强了行业自

律，提高了会员业务能力，促进

了我县农资流通行业的良性发

展。

县惠多利农资有限公司总经

理张健当选第二届理事会会长。

张健表示，协会将致力于会员之

间的公平竞争、理性经营，加强

会员的协作，抱团取暖，组织更

多的优质农资，保障新昌农资的

供应，保障舌尖上的安全，增加

农民收入。

会上，县农业局副局长章俊

作农资行业发展形势报告。

县轴承行业协会举行换届大会
记者 吕建刚

7月 7日，县轴承行业协会举

行换届选举暨五届一次理事大会，

选举产生五届理事会常务理事、会

长、秘书长。

2012年以来，县轴承行业协

会在助推行业转型升级、强化区域

品牌建设、加强行业政企交流、提

升质量管理水平、推进校企双方合

作等方面积极有为，成功申报“新

昌轴承浙江省机器换人分行业试

点项目”和“全国中小型轴承产品

知名品牌创建示范区”，通过“中国

轴承之乡”复评审核，牵头制订实

施相关联盟标准，为推动行业进

步、企业发展以及新昌轴承强县创

建作出了贡献。

会上，五洲新春王学勇、三雄

轴承何小忠等 10位企业家被选为

五届理事会会长，嘉阳轴承杨初明

选为秘书长。协会还聘请五洲新春

张峰为理事会名誉会长，西密克轴

承吴守明为顾问。

城投集团开展主题党日活动
通讯员 盛锦金

7月 5日，城投集团组织全体

党员，赴四明山抗日根据地开展主

题党日活动。

在四明山革命烈士纪念碑前，

广大党员在总工程师周建瑛的带

领下，庄严宣誓，重温入党誓词。随

后，大家参观了浙东区党委旧址、

浙东游击纵队司令部旧址、浙东行

政公署旧址、浙东抗日军政干校旧

址，听解说员讲述革命烈士的英勇

事迹，还观看了珍贵文物、历史照

片和资料。

城投集团广大党员纷纷表示,

将以此为契机，时刻牢记党员身

份，以更饱满的热情投入到工作

中，全面展现“城投铁军”风采，为

加快推进城市开发建设提供坚强

政治保证。

通讯员 洪丹琴

7月 5日，县委常委、统战部

长王仲林专题督查民宿集聚村建

设发展情况。

当天上午，王仲林带领旅委、

供电局负责人,实地走访了梅渚

镇、镜岭镇的百年玫瑰园基地、“溪

西里”民宿和“发现·溪居”民宿，了

解民宿建设进展情况及存在问题。

下午，王仲林还召开会议，听取相

关乡镇、部门、投资单位负责人的

情况汇报，并就切实加快民宿集聚

村的建设和发展提出具体要求。

近年来，我县依托山水人文资

源，大力发展乡村旅游，优化民宿

经营环境，截至 2017年 6月 30日，

我县共有民宿（农家乐）229家，实现

省级信息化管理的民宿居 101家。

此次督查的 5个民宿集聚村总投资

额近 3亿元，目前已完成投资约 2

亿元，计划下半年陆续试营业。

县领导督查民宿集聚村建设发展

通讯员 张培源

7月 6日，我县召开银行业金

融机构支持中小微企业发展座谈

会。副县长裘武宏出席会议。

裘武宏充分肯定了银行业金

融机构在过去一年中对新昌中小

微企业的支持，希望各银行再接再

厉，与县政府步调一致，在支持智

能制造、科技创新、传统行业转型

升级上做好文章，努力做大贷款总

量、做优贷款质量，切实支持我县

中小微企业发展。

会上，县金融办主任张恺荣通

报了 2016年金融机构考核先进单

位名单，12家银行机构主要负责

人就如何支持中小微企业发展作

了交流发言。

金融机构支持中小微企业发展


